



gagnèrent la vallée de la Meuse et rendirent visite à la plus grande des filles de Lorraine : la petite Jeannette de Domremy : l'église de sa première communion, la maison natale (dont la visite est toujours si émouvante), le remarquable musée historique qui lui est consacré, enfin la splendide et impressionnante Basilique du Bois Chenu.

Au retour, nous saluons sœur Agnès du Bon Pasteur (Marie-Louise Semon) qui fête cette année ses 25 ans de vie religieuse au Carmel), ainsi que M. le Docteur Cleiz, et sa famille, à Houécourt.

Vendredi 16 Septembre 1955 :

FETE DES CONSCRITS : CLASSE 1956

23 conscrits de la Verrerie et quelques anciens de la classe 1955 se présentaient le vendredi 16 septembre dernier devant le conseil de révision à Charmes : après les habituelles formalités, nos sympathiques conscrits manifestèrent leur joie bien légitime, avec une dignité et un entrain qui firent la meilleure impression auprès de toute la population de Charmes, unanime à les applaudir et à les féliciter de leur excellente tenue.



Aussitôt de retour à la Verrerie dans un défilé au pas cadencé, drapeau en tête, entraînés par la clique P. G., ils se dirigèrent vers le Monument aux morts ou le secrétaire de la classe déposa une gerbe en souvenir reconnaissant aux glorieux anciens, tandis que le Président de la classe, André Veron, dans une brève mais expressive allocution rappelait le souvenir de tous ceux qui autrefois furent des conscrits heureux et insoucients avant de donner leur vie pour leur Pays. Puis un vin d'honneur servit de joyeux trait d'union entre les manifestations officielles - dont nous nous plaignons à souligner l'impeccable déroulement - et la tournée des familles suivie de fraternelles agapes...

Rentrée des Catéchismes

Pour laisser à tous les enfants de la Verrerie le temps de se remettre au travail à l'école : Les Catéchismes reprendront seulement à partir du lundi 10 octobre.

VOICI LA REPARTITION DES HORAIRES ET CATEGORIES

- Tout-petits et jusqu'à 9 ans : Lundi à 16 h. 30.
- Catéchisme d'Histoire Sainte (9-10 ans) : Jeudi à 9 h. 30.
- Catéchisme d'Évangile (10-11 ans) : Jeudi à 9 h. 30.
- Grand Catéchisme - 1^{re} année (11-12 ans) : Mardi à 16 h. 30.
- Grand Catéchisme - 2^e année (12-13ans) : Vendredi à 15 h. 30.
- Équipe « Jeune France » - (13-14 ans) : Mercredi à 16 h. 30.

Pour tous les Catéchismes : Messe du Jeudi et instruction collective (A l'église : 8 h.).

L'examen de « passage » obligatoire pour entrer dans l'année supérieure aura lieu le Jeudi 13 octobre.

Les enfants qui sont nés en 1946 - et qui sont donc dans l'année de leurs 9 ans à cette rentrée - seront présentés au Père, par leur maman ou leur papa (dans la semaine du 2 au 9 octobre), afin que les parents connaissent exactement la manière dont se déroulera la formation chrétienne de leur enfant).

La "Clartés"

...plus vivante et plus dynamique que jamais
 Les numéros d'Août et de Septembre ont été doublés (6 et 8 pages) si bien que (contrairement à bien des périodiques qui suppriment un exemplaire pendant la périodes des vacances) nous avons paru régulièrement et même rattrapé notre retard de parution.
 « Clartés » paraîtra désormais en début de mois.
 « LA CLARTÉS »... C'est « Votre CLARTÉS »

Notre Grande Famille

BAPTEMES

Sont devenus « Enfants de Dieu » par la grâce de leur Baptême :

- 4 août 1955. — René-André Mura, né le 1^{er} août 1955, à la Maternité de Nancy, fils de André Mura et de Odette Henrion.
- 28 août 1955. — Daniel Walter, fils de Jean Walter et d'Antoinette Vinot.
- 11 septembre 1955. — Robert Gosciniak, né le 13 août 1955, fils de Antoine Gosciniak et de Jeanne-Marie Petitdemange.
- 25 septembre 1955. — Jean-Luc Pouliquen, né le 17 septembre 1955, à la Maternité d'Épinal, fils de Marcel Pouliquen et de Marcelle Blot.

Nous avons appris avec plaisir l'heureuse naissance, à Rochefort-sur-Mer, de Jean-Michel Henry, né le 23 septembre et baptisé le 1^{er} octobre. A sa maman et à son papa, le sergent-chef Albert Henry, actuellement en Indochine, nous adressons nos plus amicales félicitations.

NOS JOIES : MARIAGES

Se sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :

- 3 septembre 1955. — Pierre Mary et Odette Fintz.
- 9 septembre 1955. — Roger Marenzoni et Yvette Ihler (à Thaa-les Vosges).

NOS PEINES

Sont entrés dans la « Maison du Seigneur » après avoir reçu les honneurs de la Sépulture Chrétienne, dans l'attente de la bienheureuse résurrection :

- 9 septembre 1955. — Enfant Jean-Bernard Hankus, enlevé si rapidement (âge de 15 jours) à l'affection de ses parents : Charles Hankus et Jacqueline Magnier, et retourné vers le Seigneur dans l'émerveillement de son Baptême.
 - 18 septembre 1955. — Léonie Lazard, Veuve Jules Schilt, décédée le 16 septembre 1955, à l'âge de 72 ans, après avoir reçu les Sacraments de l'Église.
 - 19 septembre 1955. — Mathieu Jacq, décédé le 17 septembre 1955, à l'âge de 49 ans, après avoir reçu les Sacraments de l'Église.
- Nous avons appris avec peine l'accident mortel dont M. Georges Collot a été la victime, en Espagne, alors qu'il regagnait sa résidence au Maroc.
- A Gircourt-les-Vieville est décédée subitement le 15 août dernier, Madame Louis Robert, née Aurélie Robert, âgée de 81 ans.